

“ヘッドウェイ堺 友の会” 運営会

第4回 2月の運営会は中止します。

ヘッドウェイ堺に関わる皆さま

年が改まり、2022年も1か月が過ぎてしまいました。ご挨拶が遅くなりましたが、

友の会へのご協力、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

2022年の年明けとともに、あっという間にコロナの感染者が急増し、ヘッドウェイ堺でも影響をうける事態となっています。

施設長はじめスタッフの皆さんのご心配とご尽力を思うと、いかばかりかと思えますし、私たちメンバー家族にとっても心配が大きいです。でも、身を守る対策をとりながら、なんとかしのいでいくしか方法のないのが現状です。互いに距離をとり、換気に気を付けて環境を整え、互いに身を守る対策をとって過ごしたいものと願います。

さて、2月の第4火曜日は、友の会の運営会の日となっています。コロナ感染の現状を踏まえ、施設長やスタッフの皆さんのご心配を増やすことになってはいけないと考えます。残念ですが、2月の運営会を中止したく思います。

2月の運営会では、11月と12月に実現したヘッドウェイ堺の外出行事について報告をしたいと考えていました。運営会の中止を受けて、代わりに第11号のニュースレターで特集し、ご報告に代えたいと思っています。

第11号のニュースレターは2月中の発行を目指して、準備をしているところです。メンバーさんのお声を見ていただけるのを楽しみにしています。乞う、ご期待！

今回の運営会は中止ですが、運営会はヘッドウェイ堺に関わる皆さまは、どなたでもご参加できます。また、ご参加できない場合も、友の会の活動にご意見を頂けましたら、運営会で話し合いたいと思います。ご要望をお知らせいただけますよう、お願いいたします。

次回は4月26日(第4火曜日)の予定です。多くの皆さまのご参加をお待ちしています。

2022年2月1日

ヘッドウェイ堺 友の会

幹事一同 会長：日野玲子 (kr-hino@nifty.com 072-255-1497)